

► Te lo contamos fácil



Ya se conoce el diseño del nuevo estadio de La Romareda

Servicio Especial



La Romareda es el principal campo de fútbol de Zaragoza, donde juega el Real Zaragoza.

Hay que reformar el estadio de La Romareda porque es muy viejo.

Hace más de 30 años que el Real Zaragoza quiere hacer un campo de fútbol nuevo.

A lo largo de los años se han presentado varios proyectos para hacer un nuevo estadio de fútbol en Zaragoza.

Pero, hasta ahora, los políticos del Ayuntamiento de Zaragoza y el Gobierno de Aragón nunca se han puesto de acuerdo para reformar La Romareda.

España quiere celebrar el mundial de fútbol del año 2030.

Zaragoza quiere que algún partido del mundial se juegue en la ciudad. Pero un mundial no se puede jugar en un campo tan viejo.

El Real Zaragoza y el ayuntamiento quieren hacer un campo de fútbol nuevo antes del 2030.

Con un campo nuevo sí que se



Un nuevo estadio. Este es el diseño que ha propuesto el Real Zaragoza para renovar La Romareda.

podrán jugar partidos del mundial en Zaragoza.

La semana pasada, el Real Zaragoza presentó su proyecto para construir un nuevo estadio de fútbol. El proyecto incluye los planos de cómo será el estadio.

El nuevo campo de fútbol lo ha diseñado César Azcárate, del despacho de arquitectos Idom.

El nuevo estadio se construirá en el mismo lugar donde está ahora la Romareda.

Construir el nuevo estadio costará 140 millones de euros.

La construcción del campo durará 4 años y se hará por partes. Las obras más importantes se harán en verano, cuando no hay liga de fútbol.

Así, el Real Zaragoza seguirá jugando en La Romareda mientras duren las obras.

El nuevo campo de fútbol será más grande y cabrán 42.500 espectadores.

Todos los asientos estarán debajo de un gran techo. Alrededor del campo habrá tiendas, bares y restaurantes.

5 años trabajando para cobrar toda la pensión

La pensión es el dinero que recibe una persona para sus gastos cuando no trabaja.

El gobierno guarda una parte del sueldo de los trabajadores para pagarles la pensión cuando se jubilan.

El dinero que acumulan los trabajadores para cobrar su pensión se llama cotización.

Hasta ahora, las personas con discapacidad tenían que cotizar 15 años para cobrar toda su pensión.

Ahora, las personas con más del 45% de discapacidad solo tendrán que cotizar 5 años para cobrar la pensión completa.

Nueva edición de Zaragoza Florece

Desde el jueves 25 hasta el domingo, 28 de mayo, se celebrará la tercera edición del festival Zaragoza Florece.

Zaragoza Florece podrá visitarse en el Parque Grande José Antonio Labordeta.

Varios floristas y artistas harán decorados, esculturas e instalaciones con flores.

También habrá música, comida y otras atracciones.

Noticias falsas siembran dudas sobre las elecciones

El próximo 28 de mayo hay elecciones municipales y autonómicas en España. Votaremos a los alcaldes de los pueblos y al presidente de Aragón.

La Policía dice: en internet y las redes sociales se están publicando noticias falsas (mentiras) sobre las elecciones.

Esas noticias falsas dicen: el gobierno hará trampas a la hora de contar los votos.

Esa es una forma de cambiar los resultados de las elecciones. Si las personas creen que esas noticias son verdad, se enfadan mucho con

el gobierno y los partidos políticos.

Esto influye en la decisión del voto de muchas personas: no votan, o votan a partidos con ideas muy radicales, ideas estrictas y antiguas.

La Policía aún no sabe quién publica las noticias falsas.

Se sospecha de grupos de extrema derecha y de países que quieren hacer daño a España.

En los últimos años, varios países han sufrido intentos de manipular sus elecciones con noticias falsas. Por ejemplo, Estados Unidos.



Manipulación. Circulan noticias falsas sobre las elecciones.

Angel de Castro

Los asesinos de ETA renuncian a ser concejales

Bildu es un partido político que quiere un País Vasco independiente de España.

ETA era un grupo terrorista que también quería la independencia del País Vasco.

ETA ya no existe, pero varias personas de ETA se presentan a las elecciones con Bildu.

Bildu lleva en sus listas a 7 personas condenadas por asesinatos de ETA.

Esto ha causado tanta polémica que esas 7 personas han renunciado a ser concejales.